



**Appel de l'Union départementale CGT à tous les salariés
citoyens usagers aux agents du service public, aux élus**

NON à la FUSION/PRIVATISATION

OUI au MARIAGE EDF/GDF

Manifestation

**Mardi 12 septembre, à partir de 10 h
au Pont d'Auron à Bourges**

où nous serons rejoints par les agents d'EDF et de GDF, jusqu'au parvis de la Cathédrale où sera célébré à 11 h, le mariage symbolique entre EDF et GDF par Maxime CAMUZAT Maire de Saint Germain du Puy et Vice-Président de l'Association des Maires de France.

Nous invitons les usagers, les médias, les élus.

Montrons notre détermination aux Députés qui sont en train de brader le patrimoine énergétique et le Service Public de la France.

Nous notons qu'aucun Député UMP et Sénateur UMP du Cher nous ont reçus, à croire qu'ils possèdent déjà tous les éléments essentiels à leur décision et que l'invitation à la coupe du monde par le PDG de SUEZ n'influera pas sur leur vote.

**Malgré la débauche de moyens de la part du Gouvernement
le vote de la privatisation n'est pas acquis.**

Vous n'y croyez pas ?



Alors venez voir !

Cette union constitue un véritable projet d'avenir qui répond aux enjeux énergétiques, préserve et améliore le Service Public. Elle est une alternative crédible, d'intérêt général, à la privatisation de Gaz de France par le projet de fusion avec le groupe SUEZ.

Bourges, le 8 septembre 2006